Pressemeldung Dorfausschuss Bohlsen

21. Staudenmarkt in Bohlsen Erlöse werden für guten Zweck gespendet Rechtzeitiges Erscheinen sichert die besten Pflanzen

Bohlsen, 8. April 2013; Der 21. Bohlser Staudenmarkt, organisiert vom Dorfausschuss, findet dieses Jahr am Samstag, 13. April statt. Ab 14 Uhr können die Stauden und Pflanzen im Feuerwehrgerätehaus erworben werden. Das Interesse an den Stauden ist erfahrungsgemäß sehr groß, so dass rechtzeitiges Erscheinen die Chance auf die begehrtesten Exemplare sichert. Für das leibliche Wohl wird mit Kaffee und Kuchen gesorgt. Die Spender der Stauden und Pflanzen sind aufgerufen, ihre Gartenschätze – möglichst beschriftet – zwischen 10 und 12 Uhr anzuliefern.

Der Erlös des Staudenmarktes wird wie in den vergangenen Jahren an die Gomelhilfe (Weißrussland) gespendet.

776 Zeichen